



Sommerprogramm 2018: Besuch Neubau Spital Limmattal vom 26. Juli 2018

Statt römische Ruinen gab's in Schlieren ein nagelneues Akutspital zu bestaunen, welches kurz vor der Einweihungsfeier steht. Unser René Halbherr (Technischer Dienst Spital Limmattal) und Marco Schmuck (aus der Projektleitung des Totalunternehmers) führten kompetent durch den gesamten Gebäudekomplex. Darin untergebracht sind Bettenstationen, Tagesklinik, Ambulatorien, Operationssäle, Apotheke, Haustechnik / Infrastruktur, Parkgarage und vieles mehr. Eindrücklich war auch der Ausblick vom Helikopterlandeplatz. Den Neubau mit Gesamtkosten von CHF 270 Mio. finanziert das Spital aus eigener Kraft.

Zum Schluss der Führung wurden wir vom Gastgeber noch grosszügig bewirtet.

Gabi Hugentobler

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

[fotogalerie/2018_vereinsjahr/2018-07-26_spital](#)